

WILER ZEITUNG

NAMEN & NOTIZEN

Gedanken über Unmögliches und anderes

Erwin Kessler, streitbarer Gründer und Präsident des Vereins gegen Tierfabriken (VgT), ist die Einzelhaltung von Kaninchen ein Dorn im Auge. Für ihn ist das Tierquälerei. Kein Verständnis hat er für die Argumente der Züchter. «Diese behaupten, man könne Kaninchen nicht in



Bild: pd

Erwin Kessler
Tierschützer

Gruppen halten, weil sie sich verletzen würden», sagt Kessler mit höhnischem Unterton. Und stellt lächelnd die Gegenfrage: «Wie kann etwas unmöglich sein, was der Natur eines Tieres entspricht?»